opusdei.org

Top 10 de las más leídas en 2018

Como cada cierre de año hacemos un recuento de las 10 notas y videos más vistos en este año. No pierdas detalle de cada uno y revive lo mejor del 2018 junto con nosotros.

27/12/2018

10.- Carta del Prelado (1 de octubre)

En el 90 aniversario de la fundación del Opus Dei, el prelado invitó a todos los fieles y amigos de la prelatura a valorar los dones de Dios y a darle gracias por todo lo que Él nos ha concedido a lo largo de estos años.

 Se aprueba el milagro para la beatificaciónd de la química Guadalupe Ortíz de Landázuri

Este año el Papa Francisco autorizó que la Congregación de las Causas de los Santos promulgue el decreto con el que se aprueba un milagro atribuido a la intercesión de Guadalupe Ortiz de Landázuri, miembro del Opus Dei. La beatificación de Guadalupe será el próximo 18 de mayo en su natal Madrid, España.

8.- El prelado: «Santos Pablo VI y Óscar Arnulfo Romero, promotores de unidad y fraternidad en la Iglesia»

Ofrecemos un texto del prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz, sobre la vida santa de Pablo VI, Mons. Óscar Arnulfo Romero y otras personas que se canonizaron el 14 de octubre.

7.- ¿Quién es el hombre? ¿Por qué y para qué ha sido creado?

Sabemos por el Génesis que "Dios creó al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó, hombre y mujer los creó". Pero, ¿qué significa "a imagen de Dios"? ¿quién es realmente el hombre? ¿por qué y para qué ha sido creado? ¿es un ser más en medio de la naturaleza? ¿dónde está su alma?

6.- La Universidad Panamericana y el IPADE otorgan cinco doctorados Honoris Causa en la Ciudad de México

Durante un solemne acto académico, la Universidad Panamericana y el IPADE otorgaron cinco doctorados Honoris Causa el pasado 13 de octubre. Los galardonados con el máximo reconocimiento que la Universidad concede fueron: Nitin Nohria, Rafael Alvira Domínguez, Natalia López Moratalla, Jesús Ballesteros Llompart y Carlos Cavallé Pinós.

5.- <u>Una familia, cuatro fotografías y</u> muchos otros milagros

Ángeles Sánchez es doctora por el Politécnico Nacional de México, estudió medicina y además de tener su propio consultorio en Ixtapaluca, Estado de México; viaja de tres a cuatro veces por semana durante casi dos horas para atender en una clínica para la diabetes.

4.- "En Tierra Santa puedes ser un personaje más del Evangelio" jóvenes peregrinos

En abril del 2018, un grupo de jóvenes mexicanos encontró en Israel la verdad de este quinto Evangelio y algunos de ellos nos compartieron sus anécdotas.

3.- Leer para descubrir quién eres

A lo largo de 11 años, más de cien madres de familia han asistido a los talleres de lectura. En México se leen en promedio 2.8 libros al año, pero gracias al trabajo de Maggie, estas mujeres superan el promedio, leyendo 10 libros cada año.

2.- El mejor negocio de una familia son los hijos

Juan Manuel y Elsa llevan 30 años unidos en matrimonio. Él es chofer de autobús en el colegio El Peñón y ella es una dedicada ama de casa, junto con sus siete hijos descubrieron la felicidad que significa formar una familia y que, el mejor negocio de ésta son los hijos.

1.- 90 años haciendo divino lo humano

El 2 de octubre de 1928 un joven sacerdote vio lo que Dios le pedía. Un

cambio, un mensaje para cientos de miles de personas y que trascendería para toda la eternidad: todos los cristianos estamos llamados a la santidad.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-mx/article/top-10-de-lasmas-leidas-en-2018/ (21/11/2025)